

音楽部

NHK全国学校音楽コンクール東北ブロックコンクール 全日本合唱コンクール東北支部大会に出場しました！

音楽部です♪

9月15日に名取市文化会館（宮城県）で行われたNHK全国学校音楽コンクール東北ブロック大会、そして9月20日に仙台銀行イズミティーホール21（宮城県仙台市）で行われた全日本合唱コンクール東北支部大会に出場し、両大会とも銅賞をいただきました。県大会からの1ヶ月間はさらに練習に熱が入り、西高音楽部の強みである歌詞解釈を表現しきるために、幅広い音域で、様々な種類の声を磨いていきました。全国大会に届かなかった悔しさもありますが、部員全員が今までの練習の日々を噛み締めて、合唱ができて楽しいという前向きな気持ちで歌うことができました。他校の演奏を生で聴いて、自分たちに足りないところだけでなく、ここはもっと自信を持ってこうという部分も発見できて、貴重な経験になりました。

今回の大会をもって3年次生が引退となります。3年次生の先輩方は受験勉強で忙しい中でも欠かさず部活動に来てくださいました。先輩方の楽しそうに合唱に向き合う姿勢がとても印象的でした。一緒に活動した仲間たち、指導してくださった先生方、応援して下さるみなさま、そして音楽が大好きな他校の高校生たちとの一期一会の出会いに感謝し、これからの活動に励んでいきます！ 応援ありがとうございました！

○3年部長からのメッセージ

結果は悔しいものとなりましたが、部員全員が全力で曲と向き合い、本番では歌うことへの楽しさを忘れずに歌いこなすことが出来ました。また、他の団体の演奏を聴き、新たな学びを得るとても有意義な機会となりました。

この大会をもって、3年次生は引退となります。音楽部として活動してきた時間はかけがえのない濃厚な時間でした！ 全力で駆け抜けてきた音楽部での日々を胸にこれからも生きてまいります。

最後に、これまで音楽部を支えてくださった全ての方々に感謝申し上げます。新体制になった音楽部も、どうぞよろしくお願い致します。ありがとうございました！

3年部長 芳賀香苗

★今後の予定

11月 3日：♪Jung Kirsche Fes （山形駅東西自由通路）

11月 8日：東北音楽教育研究大会（山形テルサ）

12月 8日：山形市民合同音楽祭（山形市民会館）

12月25日：校内クリスマスコンサート  →ただいま選曲中！お楽しみに！

